

Fachsch

chaft ev. Theologie | Emil-Figge-Straße 50 | D-44227 Dortmund

Fakultät
Humanwissenschaften und Theologie (FK 14)

Institut für Evangelische Theologie
Fachsch

chaft, der Fachschchaftsrat.

fs-evangelisch.fk14@tu-dortmund.de

Ort, Datum
16.12.2019 | 12-14h | SRG 1/2.029

Protokoll
Matthias Hennig

Protokoll zur Sitzung vom 16.12.2019

Beginn: 12:25h **Sitzungsleitung:** Wiebke Peckedrath
Ende: 13.56h **Protokoll:** Matthias Hennig

TOP 1 Begrüßung und Formalia

Aktueller Kontostand

Kassenbuch			
Eigenständig erwirtschaftetes Geld	In Bar	B	50,00 €
	Girokonto	G	1.826,53 €
Gelder von den Selbstbewirtschaftungsmitteln der Studierendenschaft	Girokonto	S	- 482,83 €
	Zweckgebundene Rücklagen		
Für die Religionspädagogik	Girokonto	R	1.200,00 €

Mit acht anwesenden und gewählten Fachsch

chaftsräten ist die Sitzung **beschlussfähig**. Die Tagesordnung wird um den neuen TOP 5 „Fachschchaftskleidung“ ergänzt. Die anderen TOP'e rücken entsprechend auf. Das alte Protokoll wird **einstimmig, ohne Enthaltung** angenommen und wurde ausgedruckt und abgeheftet.

Wiebke eröffnet die Sitzung und begrüßt insbesondere die Gäste.

TOP 2 Berichte

Finanzen SBM sind da. Matthias und Lukas haben einen groben Haushaltsplan für das Sommersemester erstellt, der erst finalisiert werden kann, wenn die Fahrt durch ist.

Beratung Bitte die Zeiten im Schaukasten aktualisieren.

Frühstück Abschätzung der Menge funktioniert inzwischen besser. Laura bietet an, zu hart gewordene Brötchen mitzunehmen.

Zeugwart ... kauft Sachen, Wasser bitte weiterhin in Mehrweg-PET-Flaschen.

Internet Die anderen Teams sollten auch fotografiert werden, damit alle auf Instagram vorgestellt werden.

IVS¹ Frau Konz möge ein Seminar zu den Boxen anbieten. Auf der Sitzung bitte ansprechen. Beziehungsweise ihr im Vorfeld mitteilen.

FKR² Der andere Student im FRK (Daniel Feld, FS PP) ist zweimal unentschuldig dem FKR ferngeblieben. Bitte denkt drüber nach, ob ihr euch in die FK 14 umschreibt und in der kommenden Wahl wählen lassen will.

Sonstige Berichte

Das Studierendenwerk hat beschlossen, dass in der Mensa keine Flyer in der Mensa verteilt werden dürfen. Wenn wir Werbung machen wollen, können wir über den AStA Dateien schicken, die dann in der Mensa über die Bildschirme angezeigt werden.

TOP 3 Reflexion Glühweinstand

Ein Bericht über die Finanzen liegt im Email-Archiv vor.

Der Stand wird gut reflektiert. Leider waren die Kocher am Anfang verschimmelt. Jetzt sind sie sauber. Sie sollten einige Wochen vor dem nächsten Glühweinstand wieder kontrolliert werden. Wahrscheinlich wurden sie beim Ausleihen in der ESG nicht vernünftig sauber gemacht. Bitte die Kocher künftig mit Essig ausspülen.

Das Waffeln-Machen hat gut funktioniert. Sie wurden dieses Semester selbst erstellt im Fachschaftsraum. Am ersten Tag wurde der komplette Teig aufgebraucht, am zweiten Tag gab es einen kleinen Überschuss. Der Aufwand wird vor allem vor dem Hintergrund des Preises positiv evaluiert.

Auf- und Abbau war stressig und unterbesetzt. Leider wurde für einige Schichten nicht genug Leute gefunden. In Zukunft sollten die Auf- und Abbauschichten von den Verkaufsschichten gelöst werden. Es sollten dann entsprechend mehr Leute auf- und abbauen. Gerade der Abbau am Donnerstag war viel zu stressig und konnte nur bewältigt werden, da nicht Eingeteilte geholfen haben.

Leider wurden die Waffeleisen häufig zu viel befüllt, sodass diese vollkommen verdreckt wurden. Sie mussten aufgeschraubt werden um gereinigt zu werden. Vor allem, weil diese privat gespendet wurden, ist dies sehr schade! Bitte die nächsten Semester mehr drauf achten und Vorsichtsmaßnahmen beschließen. Die Fachschaft könnte fürs nächste Semester eigene Waffeleisen besorgen.

Wir haben offenbar nicht so viele Kunden an Mathe verloren, die nur die Hälfte nehmen. Trotzdem kritisiert die Fachschaft diese Praxis.

¹ Institutsvorstandssitzung.

² Fakultätsrat.

Es sollte zukünftig für solche Sachen eine beauftragte Person geben, die verantwortlich für die Aktivität ist.

Der FSR bedankt sich bei den freiwilligen Helfern.

TOP 4 Bildung eines studentischen Beirats

Die Fachschaft kann Mitglieder des Fachschaftsrates nicht ohne Vollversammlung nachwählen. Es kann aber als unterstützende Gruppe ein studentischer Beirat gegründet werden.

Wiebke beantragt die Bildung eines studentischen Beirats. Dieser soll kommissarisch in Fachschaftsratssitzungen dabei sein sollen. **Einstimmig ohne Enthaltung.** Aufgrund von rechtlichen Bedenken bekommen diese kein Stimmrecht in Sitzungen.

Lina Kleiner und Leonie Weber möchten Mitglieder des studentischen Beirats werden. Beide werden **einstimmig, ohne Enthaltung gewählt. Beide nehmen die Wahl an.**

Der studentische Beirat soll Schlüsselkarten bekommen. **Abstimmung: Einstimmig ohne Enthaltung.**

Der studentische Beirat übernimmt die Aufgaben des Teams Zeugwart.

TOP 5 Fachschaftskleidung

Die Fachschaft würde demnächst für die neuen, aber auch für alte Mitglieder Kleidungsstücke bedrucken lassen. Die Kleidungsstücke müssen selbst besorgt werden, die FS bezahlt den Druck. Wie bei den bereits angeschafften Kleidungsstücken wird vorne das Logo klein und der Name auf die Brust gedruckt. Hinzu kommt auf den Rücken das Logo in groß. Leider ist haushaltsmäßig zu viel Geld geblockt, als dass wir Gelder hierfür beschließen könnten. **Bis 15.01.2020** Matthias H. mitteilen, wie viele Kleidungsstücke sie haben wollen.

TOP 6 Fachschaftsfahrt

Leider ist kommunikativ etwas schief gelaufen. Bis gestern war Anmeldeschluss!? Morgen beim Frühstück wird beworben werden. Über Instagram wird beworben. Das Team trifft sich nochmal, bespricht das Programm und plant Einkauf und Logistik.

TOP 7 AStA-Stellungnahme

Der AStA hat eine Stellungnahme gegen einen Statistik-Professor (Prof. Krämer) veröffentlicht, der wohl Hitler-Zitate und antimuslimische Parolen in seinem Schaukästen veröffentlicht. Die Stellungnahme wurde kontrovers diskutiert.

Der Fachschaftsrat findet die Aushänge von Prof. Krämer nicht in Ordnung, ist sich aber über die rechtliche Grundlage unsicher, auf der man es dem Professor verbieten könnte, dies auszuhängen. Trotzdem distanziert sich der Fachschaftsrat ev. Theologie von diesen Aushängen.

Diese Stellungnahme wird konsensual angenommen.

Die Anmeldung für den nächsten SETh³ ist offen, wer möchte kann sich bis Anfang Januar anmelden. Bei Fragen an Matthias H. melden.

Die Prorektorin Melle lädt uns für 20.01.2020 wieder ein. Wiebke und Matthias H. gehen hin. Wenn wir Punkte haben, die wir dort ansprechen sollen, bitte melden.

Weihnachtsfeier findet Mittwoch um 19 Uhr statt. Auch der studentische Beirat wird hiermit eingeladen.

³ Studierendenrat evangelische Theologie – das ist unsere Bundesfachschaft.